

ABSTRAK

Muhammad Mukhlis, Nim, 211052425. “Pola Komunikasi Islam Penyuluhan dalam Pencegahan dan Pemberantasan Bahaya Penyalahgunaan Narkoba di Kalangan Remaja Kota Langsa”. Tesis Program Pascasarjana IAIN Sumatera Utara Medan, 2013.

Permasalahan yang diajukan dalam penelitian ini adalah tentang bagaimana pola komunikasi Islam penyuluhan dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba di kalangan remaja Kota Langsa, peran penyuluhan dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba di kalangan remaja Kota Langsa, faktor-faktor penghambat dan yang mendukung dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba dikalangan remaja Kota Langsa, dan upaya penyuluhan dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba dikalangan remaja Kota Langsa.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 1) mengetahui bagaimana pola komunikasi Islam penyuluhan dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba di kalangan remaja Kota Langsa, 2) untuk mengetahui peran penyuluhan dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba dikalangan remaja Kota Langsa, 3) untuk mengetahui faktor-faktor penghambat dan yang mendukung dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba dikalangan remaja Kota Langsa, dan 4) untuk mengetahui upaya penyuluhan dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba dikalangan remaja Kota Langsa.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan perspektif penelitian kualitatif dengan metode *grounded theory*. Metode ini digunakan karena yang menjadi tekanan dalam penelitian ini adalah interaksi sosial antar individu atau kelompok. Sumber data diperoleh secara langsung melalui pihak-pihak yang terkait yaitu penyuluhan melalui wawancara, observasi serta analisis dokumen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola komunikasi Islam yang dilakukan penyuluhan dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba ialah dengan pola komunikasi 1) *interpersonal communication* (komunikasi antarpribadi) 2) komunikasi kelompok melalui desiminasi, upacara disekolah, 3) serta komunikasi massa melalui radio SCK, GIPSI dan surat kabar. Sedangkan teknik yang digunakan ialah teknik informatif dan persuasif. Selain itu penyuluhan memiliki peran manifes dan peran laten dalam pencegahan dan pemberantasan bahaya penyalahgunaan narkoba di kalangan remaja Kota Langsa. Dalam melaksanakan tugasnya penyuluhan memiliki hambatan yaitu berbenturan waktu, kekurangan penyuluhan, respon remaja yang kurang terhadap penyuluhan, penyalahgunaan remaja yang tidak konseling sesuai dengan yang diharapkan serta hambatan ekologis. Sedangkan hal yang mendukung ialah dukungan dari masyarakat dan pihak sekolah serta didukung oleh alat-alat yang memudahkan penyuluhan menyampaikan pesan kepada remaja. Dalam mengatasi hambatan penyuluhan melakukan kerjasama dengan

pihak desa dan sekolah, bekerja ekstra untuk menutupi kekurangan penyuluhan, serta mendatangi korban penyalahguna yang tidak terus menerus melakukan konseling.

ABSTRACT

Muhammad Mukhlis, Reg. No: 211052425. " Islamic Communication Counselors Pattern in Preventing and Eradicating the Danger of Abusing Drugs for Teenagers in Langsa". Thesis of Post-Graduate Program State Institute For Islamic Studies North Sumatera, Medan, 2013

The problem that sounded out in this research are about how Islamic communication counselors pattern in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa, counselors' role in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa, the obstacle and the supporting factors in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa, and the efforts of counselors in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa.

The objective of this research are: 1) to know how the Islamic communication counselors pattern in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa, 2) to know the role of counselors in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa 3) to know the obstacle and the supporting factors in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa, 4) to know the efforts of counselors in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa.

The research is conducted by using qualitative research perspective with grounded theory method. This method is used because the focus in this research is social interaction among individu or group. The data are obtained directly with the related people that are the counselors through interview, observation, and analyzing the document.

The result of the research shows that Islamic communication pattern which are done by counselors in preventing and eradicating the danger of abusing drugs are 1) interpersonal communication, 2) group communication through counseling and ceremony in schools, 3) mass communication through SCK and Gipsi radio and newspaper. Meanwhile, the technique that is used are informative and persuasive technique. In addition, counselors have manifest and latent role in preventing and eradicating the danger of abusing drugs for teenagers in Langsa. During running their responsibility, counselors have some obstacles such as time colliding, less of counselors, less teenagers do not come to counselor as expected, and ecology obstacle. Meanwhile the supporting thing are society and school side who always support by welcoming the counselors to their place. Then, the counselors have enough equipment to deliver the information to teenagers easily. In overcoming the obstacles, the counselors cooperate with people in village or people in school, work

hard to cover up the counselors' weakness, and came to the victims who do not come the counseling part.

الاتصالات أنماط الإسلام النصائح في منع ومكافحة مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا. الرسالة الاممية للمجستير، الجامعة الإسلامية الحكومية للمجستير سومطرا الشمالية، ميدان.
٢٠١٣.

المشاكل المطروحة في هذه الدراسة هي حول، كيفية التواصل أنماط الإسلام التمديد في منع والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا، دور المرشدين في مجال الوقاية والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين انغسا، والعوامل المثبتة التي تدعم الوقاية والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا، وجهود الإرشاد في مجال الوقاية والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا، وجهود الإرشاد في مجال الوقاية والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا.

والغرض من هذه الدراسة ١). معرفة كيفية التواصل أنماط الإسلام التمديد في منع والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا، ٢). لتحديد دور المرشدين في مجال الوقاية والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا، ٣). لتحديد العوامل المثبتة ودعم الوقاية والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا، ٤). لمعرفة جهود الإرشاد في مجال الوقاية والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا.

أجريت هذه الدراسة باستخدام أساليب *grounded theory* البحث النوعي منظور، يتم استخدام هذا الأسلوب لأن الضغط في هذه الدراسة هو التفاعل الاجتماعي بين الأفراد أو الجماعات .مصادر البيانات في هذه الدراسة .مصادر البيانات التي تم الحصول عليها مباشرة من خلال أطراف ذات صلة، وهي التمديد من خلال المقابلات والملاحظة والتحليل المستند.

وأظهرت النتائج أن أنماط الاتصال التي جعلت الإسلام التمديد في منع والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات هو نمط من الاتصالات ١). الشخصية الاتصالات ٢). مجموعة الاتصالات من خلال نشر، في حفل المدرسة ٣). وكذلك وسائل الاتصال الجماهيري، والإذاعة SCK, GIPSI والصحف .في حين أن التقنيات المستخدمة هي تقنيات مفيدة ومقنعة. إلى جانب وجود دور واضح والإرشاد ودور كامن في منع والقضاء على مخاطر تعاطي المخدرات بين المراهقين كوت لغسا. في أداء واجباتها، وهي المرين لديهم القيود المتعارضة الوقت، ونقص العاملين في مجال الإرشاد، وأقل استجابة المراهقين لتقديم المشورة، ومتناعطي المراهقين الذين لا المشورة كما هو متوقع، فضلا عن الحاجز الإيكولوجية .بينما يقع الدعم .بدعم من المجتمع والمدرسة

وبدعم من الأدوات التي تسهل مدرّب تسلیم رسالة إلى المراهقين . تمديد في التغلب على العقبات التي تعترض التعاون مع القرية والمدرسة، والعمل الإضافي لتعطية النقص في المدربين، فضلاً عن ضحايا متعاطي الذين لا يأتون باستمرار التماس المشورة.